

Le samedi 14 mai 2022, la Ville de Tomblaine (en prélude au départ d'étape du Tour de France qui aura lieu vendredi 8 juillet à Tomblaine),

à battu le record du monde du plus grand madison dansé en maillots jaunes !!! Moment de fête populaire et de partage !

A la question du journaliste "A quoi ça sert ?" il a été répondu "A rien, mais regardez juste le bonheur des gens autour de vous..."

Toute la Ville était en jaune. 2058 personnes ont dansé le madison sur l'air de "Aux Champs Élysées" chanté par Jonathan Dassin ! Et quelle émotion , lorsque tout le monde a entonné le refrain dans le stade Raymond Petit !